

Aktuelles aus der Gemeinde



Erstellung Baumkataster

Aktuell wird für die Gemeinde ein Baumkataster erstellt. Dieses ist wichtig, um Bäume in regelmäßigen Abständen gezielt kontrollieren zu können und Maßnahmen wie Ausschneiden, Auslichten, Kronensicherung oder Fällung rechtzeitig durchzuführen. Momentan befindet sich das Sachverständigenbüro Wenisch im Gemeindegebiet und begutachtet bzw. erfasst flächendeckend mit der Vorarbeiterin des Bauhofes, Frau Sabine Jung, alle Bäume.



Neue Sitzbankgruppe an den Hofmannsteichen

Bereits letztes Jahr wurde mit Unterstützung der Initiative Rodachtal eine überdachte Sitzbankgruppe beschafft. Bis zu ihrer Aufstellung wurde sie in den Wintermonaten im Bauhof gelagert. Nun hat sie ihren Platz auch dank der Genehmigung der Stadt Coburg am Wegesrand zwischen Parkplatz Hofmannsteiche und Naturfreundehaus gefunden.

Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Altenhof



Im Rahmen der JHV der FFW Altenhof am vergangenen Samstag wurden im Beisein des KBR Stefan Püls, KBI Christian Bosecker, KBM Jannik Christ, Vorsitzende des Kreisjugendfeuerwehrverbandes Nicole Bosecker und Vertreter des Landrates Christian Gunsenheimer folgende Ehrungen durchgeführt:

- Torsten Ambrassat erhielt das Feuerwehr-Ehrenzeichen für 25 Jahre aktiver Feuewehrdienst
- Marcel Ruppert für 20 Jahre aktiver Feuerwehrdienst
- Anna Wittmann und Nils Paustian bekamen die Ehrennadel in Bronze des Kreisjugendfeuerwehrverbandes Coburg (Jugendfeuerwehr vom Landkreis Coburg e.V.) überreicht.
- Stefan Beierlein, Mathias Ruppert und Heiko Geuß erhielten das Ehrenabzeichen in Gold des Kreisfeuerwehrverbandes Coburg.

Weiterhin wurde Stefan Beierlein zum Ehrenkommandanten ernannt.

Zum Ehrenmitglied wurde Walter Lutz ausgezeichnet.

Heiko Geuß erhielt die Ehrennadel der Jugendfeuerwehr Oberfranken

Böhmischer Abend



Für einen unvergesslichen und stimmungsvollen Abend sorgte am vergangenen Samstag die Blaskapelle Neundorf in der Kultur- und Sporthalle des TSV Weitramsdorf. In einem mehr als 3-stündigen musikalischen Programm begeisterten die Neundorfer Musiker das Publikum in der ausverkauften Halle. Für ihre in Perfektion vorgetragenen Beiträge ernteten sie den Applaus und Standing Ovations der Gäste. Nach mehreren Zugaben dirigierte der Landtagsabgeordnete Martin Mittag das letzte Lied „Böhmischer Traum“. Unter den Gästen befand sich u.a. der Landrat Sebastian Straubel sowie Ehrenbürger und Altbürgermeister Hermann Lankl und der 1. und 2. Bürgermeister der Gemeinde Weitramsdorf. Vielen Dank für die schönen Stunden!

Ehrung langjähriger Feldgeschworener im LRA Coburg

Verlässlichkeit, Verschwiegenheit und Verantwortungsbewusstsein – das zeichnet Menschen aus, die sich ehrenamtlich als Feldgeschworene engagieren. Das betonte Coburgs Landrat Sebastian Straubel, als im Landratsamt die corona-bedingt abgesagten Ehrungen der Jahre 2021 und 2022 für langjährige Feldgeschworene stattfand.

Bei den Jubilaren bedankte sich der Landrat für die Übernahme eines Ehrenamts in einer Zeit, in der sich immer weniger Menschen freiwillig für die Gesellschaft engagieren. Es sei gut, sagte Sebastian Straubel, dass der Freistaat Bayern im Gegensatz zu Thüringen an der Tradition des Feldgeschworenenwesens festhalte. Damit seien die Feldgeschworenen das älteste Ehrenamt, das es in Franken gebe.

Die Festrede bei der Ehrung hielt Vermessungsdirektor Thomas Hegen, der Leiter des Vermessungsamtes Coburg. Er verwies auf die wertvolle Position der Feldgeschworenen als „Mittler zwischen Grundstückseigentümern“ und ihr Wissen um die Befindlichkeiten vor Ort. „Das ist ein Ganz wertvolles Wissen, das unser Amt niemals haben kann“, sagte Thomas Hegen.

Aus dem Gebiet der Gemeinde Weitramsdorf wurde geehrt: Thomas Heinlein (40 Jahre).



Ihr
Christian Brettschneider
Erster Bürgermeister